

Franckesche Stiftungen zu Halle

Disposition für die paraenetische Vorlesung von August Hermann Francke vom 10. Februar 1724.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 10.02.1724

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-60250](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-60250)

anni data sunt. Hac vero
1. denuo animi omnium
theologiae studiorum exor-
tantur ad ea oia, quae huc usque
prolata sunt, animaduerten-
da et accurate observanda
atque ad praxin assiduam
apice transferenda.

2. monentur omnes in uni-
versum, ut, quantum in ipsis
est, caveant, ne, ut mensem
iam agimus huius anni secun-
dum, elapso anno torrentis
instar cito praterente
conquerendum sit iterum
de paucitate eorum, qui et
toto animo se ad Dominum
converterint, et ad usum
ecclesiae se recte prepara-
verint, occasiones ad omne
genus rerum sibi aliquando
necessariarum solite obser-
varint, ordine debito ad
studia incubuerint, mala

Parænesis sta
13 1724. d. 10 Febr.

Parænesi tertia et
quarta huius anni ist
gott gegenwärtig für den gütlichen
offenwilligen Einigungs der
Verfassung, so anno 1723 bereits
best. gehalten, der so wohl
ad progressus in scientia
theologica als ad pro-
gressus in Christianismo
n. ad removenda eius
impedimenta diuulsi-
bilen: von verschiedenen
scriptis vñ in dem Exem-
plum eingeschlossen sind.

Additur iam his
quatuor huius anni paræ-
nesibus quinta, tanquam
conclusio earum admonitionum,
quæ occasione auspicii huius